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INDICAÇÃO Nº 05751/2013
 

Sugere  ao  Poder  Executivo 
Municipal,  que  efetue  estudos 
quanto  à  situação  de  fios  de  alta 
tensão  soltos  em postes  do  Bairro 
Planalto do Sol.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me  a  Vossa  Excelência  para  sugerir  que,  por  intermédio  do  Setor 
competente, efetue estudos quanto a situação dos fios de energia elétrica das 
Ruas Belo Horizonte e Tenente João Benedito Caetano, no Planalto do Sol  
que após a substituição dos postes ficaram soltos e oferecem perigo.

Justificativa:

Alguns moradores alegam que, após a substituição dos postes de 
madeira pelos de concreto, fios ficaram soltos e com “barriga”.  Alegam que, 
caminhões evitam passar  pelas  ruas em questão.  Pais  estão preocupados, 
pois sentem receio que alguma criança, na inocência toque algum dos fios.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de outubro de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


